



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：馬場 貴博 / 副会長：宮崎 正典 / 幹事：片桐 康利



2023～2024 年度クラブスローガン

はがんにっしょう

「破顔一笑」

みんなで語り合えるクラブになるために

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：山口 裕之、川上 仁哉、西村 浩輝、古川 直記、四元 清安、田中 啓輔、倉科 聡一郎、藤井 寿人

本日の出席率85.14：会員数53名・出席33名・欠席7名・出席規定免除会員8名・ビジター1名
前々回の修正出席率86%：出席33名・メイクアップ0名・出席規定免除会員10名



会長挨拶 / 馬場 貴博君



先週の橋口パストガバナ一補佐の慰労会には多くの皆様の御参加ありがとうございました。又会の企画運営をして頂きました前田年度の皆様には御礼を申し上げます。

今月は母子の健康月間となっています。毎年5歳未満

で命を落とす子供たちが世界で590万人もいるそうです。それは栄養失調や劣悪な衛生状況が原因で命を落としているそうです。日本には、今現在日本でそういう環境下で亡くなる子供たちがいるのでしょうか？おそらく皆無ではないでしょうか。私自身海外の途上国の中で10年仕事をしてきました。もちろん素晴らしい国もたくさんありましたが中々劣悪な環境の国も見てきました。例えば北アフリカのアルジェリアというイスラム過激派の活動が盛んな国ではダムの計画時と建設時に約1年半赴任しました。計画の段階で井戸を2箇所掘って欲しいと政府からの要求があり掘削しました。井戸は完成すると1週間近くは濁りと掘削に使った道具の油脂類を取り除くため洗浄作業をします。水の汲み上げを連続で行いきれいにします。この時の水は汚いので絶対に飲んだりしません。しかし水の不足している国の人たちはこれを飲ませろ、使わせろと言います。私たちが飲むことや貯めることを止めるように制止しても聞きません仕方なく飲ませますし、貯めさせます小さな瓶やロバに背負わせた壺に入れて持ち帰ります。発展途上国と言わせるような国では良く見かける光景でした。

今世界では歴史的にも景観を見ても美しい国と言われるような国でも一部の指導者の傲慢な考え方で戦争や紛争が起きています。

今年度のRI会長ゴードンRマッキナリー氏は世界に希望を生み出そうとスローガンを打ち出されました「平和とは希望が根づく為の土壌です」と今目の前に

おきている事柄・戦争・紛争・世界規模で起きている気候変動による異常現象（記録的豪雨・異常気象）のどれか一つでも奉仕という言葉に結び付けて解決に迎える方向性があれば協力したいと考えます。

今度のロータリー奉仕デーでは第19回佐世保シーサイドフェスティバルにて清掃活動を行いたいと思います。このお祭りは佐世保に100年続く祭りを残そうと2005年にスタートしました。ちょうど佐世保に花火大会が無くなった時期にJCとYEGで協力し合い共同事業として立ち上げました。子ども達のためにも夏の花火を見せてあげたい、残してあげたい、という思いでスタートしました。今年の夏で19回を迎えるこのお祭りを皆様方のご支援で盛り上げて頂きたいと勝手ながら思います。すべて手弁当で約1年の時間をかけて作り上げる夏祭りであり若い青年たちが作り上げています。もし皆様方にお願ひできるのであれば協賛という形でお願ひできればと思います。彼らもいずれ次のステージにあるロータリークラブに中に参加すると思います。ここは、ロータリークラブの会長としてではなくシーサイドフェスティバルの元実行委員長として聞いていただければ幸いです。子供たちのために何かをする、社会のために何かをする、これもいずれかの方向性につながる奉仕事業の一つであると考えます。

Report 幹事報告 / 片桐 康利君

1. 来信

■ガバナ一事務所

- 九州4地区合同 公共イメージ向上事業 ZOOM説明会ご参加のお願い
7月22日（土）19時～20時

■佐世保西RC

- 佐世保市長表敬訪問について→
7月21日（金）16:00～16:30

■佐世保東南RC

- 例会場変更のお知らせ
ホテルフラッグス九十九島 9月6日例会より

ロータリー情報

(^_^) ニコニコボックス

親睦例会活動員会 川上 仁哉君

親睦・例会委員会の川上です。来る8月5日土曜日、フラッグス九十九島におきまして、納涼家族例会を開催致します。出欠のご返事を7月18日で締め切らせて頂いていましたが、まだご連絡を頂いていない方もいらっしゃいますので、お早めにお返事を頂ければと思います。宜しくお願いします。



本日のビジター紹介

佐世保北RC 渡会 祐二 様



結婚記念日

7月7日 稲次 賢一・令子 ご夫妻
7月26日 吉野 英樹・昌美 ご夫妻

Birthday 今月のお誕生日会員

昭和17年7月26日 鶴田 明敏君
昭和25年7月5日 溝上純一郎君
昭和27年7月16日 崎元 英伸君
昭和31年7月1日 池永 隆司君
昭和43年7月2日 田中 啓輔君



佐世保北RC 渡会祐二様

馬場会長・片桐幹事のもと、佐世保中央クラブ様の新年度のスタートをお祝い申し上げます。本日、今年度初めてのメイクアップでお世話になります。今年度も馬渡先生ともども、どうぞよろしくお願いたします。

馬場 貴博会長・宮崎 正典副会長・片桐 康利幹事

本日はメイクアップとして、佐世保北RC パスト会長 渡会祐二様にご来訪いただいております。お忙しい中でのご来訪、誠にありがとうございます。連日最高気温が30℃を超える真夏日が続いております。熱中症対策を万全にし、適度にお酒を飲みながら日々乗り越えていければと思います。本日は第一回クラブフォーラムとなります。クラブ管理4委員会の委員長による年間活動計画の発表です。それぞれの委員長の皆様の、熱い想いが聞けることを楽しみにしております。皆様本日もよろしくお願致します。

橋口 佳周君

先日、7月14日(金)に、私に国際ロータリー第2740地区第6グループのガバナー補佐慰労会に佐世保中央RC有志の方々に多数ご出席を賜りまして、誠にありがとうございます。企画いただきました、発起人代表の前会長前田眞澄君をはじめ、お世話いただきました前親睦委員長の稲次君、また、会員代表としてご挨拶を頂きました井上君、ご出席をいただきました魁夷の皆様方に厚く熱く御礼申し上げます。私の「思い」でIMを開催させていただきました、馬場実行委員長はじめ実行委員会の皆様方にもご苦労をおかけいたしました。重ねて御礼申し上げます。チャーターメンバーとして33年間在籍させていただいておりますが、鬼籍に入られた先輩方また、心ならずも退会された先輩方に少し恩返しのできたかなと思えました。このガバナー補佐というご縁をいただきました事に感謝してニコニコさせていただきます。

池永 隆司君

誕生日のプレゼントありがとうございます。7月1日で67歳になってしまいました。

前田 眞澄君

本日の卓話はクラブ管理運営委員会で戦略計画委員会香月委員長の本年度のデビュー戦をお祝いのニコニコします。昨年度は支えていただきましたので、本年度は少しだけ支えてみようと思っています。よろしくお願いたします。

川島 千鶴君

先月やっと忌明けが終わったと思ったらまた慌ただしく初盆の準備をしています。精霊船を買う予定に

していたのですが、何と社員が船を作ると言い出しバカでかい7m20cmの船を作っていて驚いております。もし15日送り盆で精霊流しのお手伝いを可能な方はご協力いただけたら幸いです。声をかけてください。

深堀 博英君

18日に初孫が誕生しました。健康を祈願しニコニコします。

芥川 圭一郎君

甲子園まであと2勝、毎回ハラハラしています。

田中 啓輔君

お誕生日お祝いありがとうございます。

吉野 英樹君

来週26日は結婚記念日となります。いつの間にか20回目を迎えるみたいです。ありがとうございます。

片桐 康利君

佐世保北RC渡会祐二様、ご来訪歓迎いたします。

藤井 寿人君

7月22日(土)17時~ニミッツパークにてナショナルナイトアウトというイベントがあります。私はネイビーリーグという団体に所属しており、1ブース出店予定ですので、遊びに来てください。ちなみに免許証などの証明書がないと入れませんのでお忘れなく。

馬渡 圭一君

私が言うのも変な感じですが、佐世保北RC渡会祐二様、ご来訪ありがとうございます。話は変わりますが、7月22日の中央会はハンデを「51」もらってますので何とか出場させていただき運びとなりました。もちろん優勝と前田トロフィーを目指して頑張ります。

本日の合計	24,000円
本年度の累計	271,000円



本日の卓話

◆ 第1回クラブフォーラム ◆

クラブ管理運営委員会

岡 光正 委員長

本日の例会、第1回クラブフォーラムはクラブ管理運営委員会が担当致します。

式典例会・出席委員会の田端委員長。親睦例会活動委員会は、田添委員長及び副委員長が欠席の為、牟田会員。戦略計画委員会の香月委員長。この3委員会が一年間の活動内容を皆様方に説明致します。また、時間がありますので、香月委員長から10月から始まるインボイス制度の説明をして頂きます。最後まで宜しくお願い致します。



親睦例会活動委員会

田添 直記 委員長

親睦例会活動委員会は、納涼家族例会、忘年例会、延寿会を担当します。委員会メンバーは橋口輝宗君、指山康二君、池永隆司君、平岩義明君、南部建君、牟田久美子君、川上仁哉君、古賀友里恵君です。現在は納涼家族例会の準備を行っています。8月5日、土曜日、18時30分よりホテルフラッグス九十九にて開催します。

当日は皆さんに楽しんでいただけるようなアクションも計画していますので、奥様や子供さん、お孫さんなどご家族お揃いでご参加ください。まだ出欠のご返事を頂いていない方もいらっしゃいますので恐れ入りますが至急ご返事を頂けると助かります。もうすぐ最初の事業になりますが、1年間どうぞよろしくお願い致します。



式典例会・出席委員会

田端 真人 委員長

式典例会出席委員会は竹本パスト会長、大久保パスト会長、本田パスト会長、宮崎君、松尾君、川野君、石井君そして新入会員の古賀君の総勢10名で活動を行っています。

式典例会出席委員会の現在の活動と致しましては、10月に行われる創立記念式典に向けて委員会協議しながら構築しているところです。

今年は釜山ヨンサンロータリーの方等来賓をお迎え出来る式典がやっと思える状況にあると考えてます。来賓の方に来て良かったと思われる式典を行いたいと思っております。

また、今年はメイキャップを推進していきますので会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します



